

子どもコーナー

品川学園のアリーナでは、計10のコーナーが用意され、各学校のPTAや北品川児童センター、品川第一地区委員会の皆さんの趣向を凝らしたブースが数多く並んでいたワン！開催直後からたくさんの子もたちが行列を作っていて、開始1時間で用意したスタンプリーカーがなくなるほど大盛況だったワン！アリーナに遊びに来てくれた子どもたちは、スタンプラリーの景品を手に入れるために、楽しみながら一生懸命各コーナーを回っていたワン！最終入場時間ギリギリまで来場者が絶えず、常にアリーナは大賑わい！

景品をゲットした子どもたちは嬉しさのあまり、とびきりの笑顔を見せてくれたワン！そんな素敵な笑顔を見て、微笑ましい気持ちになったワン！



ケーブルテレビ品川
マスコットキャラクター
「シナガワン」



模擬店

各町会・自治会、PTA、消防団、消防署や健康づくり推進委員会のご協力により、会場には多くの模擬店が並んだワン！焼きそばなどの食べ物ほかに、ヨーヨー釣りや射的など、内容が盛りだくさんだったワン！お目当ての模擬店をめがけて、会場にはたくさんのお客さんで大賑わいだったワン！

何を食べようか、どのゲームで遊ぶかを家族や友達同士で話し合う姿、ゲームで景品を手に入れるために真剣な表情になる姿、購入した食べ物を美味しく口に頬張る姿。さまざまな姿を見た模擬店の出店者の皆さんは、「久しぶりの地区まつりで、お客様の喜ぶ顔を見て嬉しかった。」と言っていたワン！

どの模擬店も開催直後から長蛇の列となり、多くの模擬店がまつり終了時刻の前に完売となるほど大盛況だったワン！



ケーブルテレビ品川
マスコットキャラクター
「シナガワン」



品川第一地区特集

File. 12

PICK UP!

品海公園

〈北品川1-30-9〉

品川宿

川崎宿へ二里半
日本橋より二里

北品川一丁目町会 夏休みラジオ体操



7月31日から8月7日までの一週間、品海公園では夏休みのラジオ体操が実施されました。夏休みに入っただけで、子どもたちは眠い目をこすりながら、朝早くから元気がいいに体を動かしていました。

朝からいい汗をかくことができました！

初めてのラジオ体操だったけど楽しかった！

～大塚会長にお話を伺いました！～

品海公園のラジオ体操は、子どもだけでなく大人も多数参加し、日によっては旧東海道沿いの道路にまたがるほどたくさんの人が集まります。今年3年ぶりにラジオ体操を開催できてよかったです。

北品川一丁目町会 会長
大塚 好雄 さん



下段

品海公園は、旧東海道品川宿の雰囲気をもつ広場的な上段と、目黒川旧河口（ハツ山通り）に面した遊び場的な下段を貝殻が埋め込まれた園路で結んだ細長い公園です。地域のみなさんにとっての憩いの場となっています。



旧東海道品川宿の石垣石

品海公園の花壇に使用されている石材は、幕末から明治時代にかけて加工されたものと考えられており、旧東海道品川宿の歴史を伝える貴重な文化財となっています。



上段

ふれあい掲示板の違いって知ってる??



通常Ver.



旧東海道Ver.

皆さんは、品海公園内に設置されている区の街頭掲示板「ふれあい掲示板」を見たことがありますか？実は、他のふれあい掲示板と違い、旧東海道仕様のスペシャルバージョンになっているんです！通りかかった際に、ぜひ見比べてみてください！